

An:  
- die Medien

Pratteln, 03. Mai 2023

Medienmitteilung:

## **Eröffnung der neuen SchweizMobil Veloland-Route 113 «Baselbieter Hof-Route»**

**Bei schönstem Frühlingwetter eröffnete Baselland Tourismus zusammen mit SchweizMobil, dem Tiefbauamt Baselland und verschiedensten Partnern beim Landgasthof Farnsburg in Ormalingen die neu signalisierte SchweizMobil Veloland-Route 113, die Baselbieter Hof-Route. Die 33km lange und aussichtsreiche Rundtour mit Start und Ziel in Gelterkinden ist ein weiterer Meilenstein in der Weiterentwicklung des E-Bike-Landes Nordwestschweiz. Dank der guten Zusammenarbeit mit SchweizMobil, dem Tiefbauamt Baselland, den Gemeinden, den Grundstückseigentümern und Partnern konnte das Projekt auf die Saison 2023 realisiert werden.**

### **Eine 33km signalisierte Rundtour, fünf Hofläden und ein Mehrwert für den Gast**

Im September 2021 haben Baselland Tourismus, Schwarzbubenland Tourismus und Trailnet Nordwestschweiz zusammen mit Partnern das E-Bike-Land Nordwestschweiz mit 10 Thementouren, 20 Ladestationen und der neuen E-Bike-Themenkarte eröffnet. Nachdem das Angebot im vergangenen Jahr mit geführten Touren weiterentwickelt wurde, folgt jetzt mit der neu signalisierten SchweizMobil Veloland-Route 113, der „Baselbieter Hof-Route“ ein weiterer Meilenstein. „Es ist ein grosser Mehrwert für die Velofahrerinnen und E-Biker, wenn sie sich unterwegs an den Schildern orientieren können“, freut sich Bettina Gysin, Projektleiterin bei Baselland Tourismus. Gysin hat die Signalisation der Tour konzipiert. Besonders freut sie, dass unterwegs regionale Produkte bei fünf Hofläden und verschiedenen Restaurants entdeckt werden können.

### **Erfolgreiche Zusammenarbeit und zwei weitere Touren bis 2025**

„Wir schätzen die Zusammenarbeit mit Baselland Tourismus und den kantonalen Stellen im Baselbiet sehr“, sagt Lukas Stadtherr von SchweizMobil. „Es ist schön zu sehen, wie das Angebot qualitativ weiterentwickelt wird“, fügt Stadtherr hinzu. Michael Kumli, Geschäftsführer bei Baselland Tourismus, dankte an der Eröffnung allen Involvierten wie den Gemeinden, Grundstückseigentümern, Partnern und speziell dem Tiefbauamt Baselland. Nur wenn alle zusammen am Strick ziehen, kommt man vorwärts. Mit Blick nach vorne verrät er zudem, dass in den nächsten zwei Jahren zwei weitere E-Bike-Land-Routen mit SchweizMobil und dem Tiefbauamt Baselland signalisiert werden.

### **Seit Beginn mit dabei**

Im Rahmen der offiziellen Eröffnung der „Baselbieter Hof-Route“ überreichte die BLKB einem Sieger des Entdeckerland-Gewinnspiels ein neues Veo E-Bike. Die BLKB unterstützt das E-Bike-Land Nordwestschweiz seit Beginn tatkräftig als Hauptpartnerin und ermöglicht die positiven Erlebnisse.

Hauptpartnerin:



**Weitere Informationen**

- Hier geht es zur „Baselbieter Hof-Route“: [LINK](#)
- Hier geht es zum Eintrag bei SchweizMobil: [LINK](#)
- E-Bike-Land Nordwestschweiz: [LINK](#)

**Medienauskunft**

- Michael Kumli, Geschäftsführer Baselland Tourismus,  
Tel. 079 542 84 16, [m.kumli@baselland-tourismus.ch](mailto:m.kumli@baselland-tourismus.ch)

**Pressebilder:**

- [LINK Pressebilder](#) / Fotograf: Jan Geerk

**Baselland Tourismus**

Baselland Tourismus ist die touristische Dachorganisation des Kantons Baselland. Sie positioniert den Tourismus, stellt professionelle Informationsplattformen sowie die Gästebetreuung sicher und treibt die Entwicklung touristischer Angebote voran. Zudem betreibt Baselland Tourismus im Auftrag des Kantons die Gasttaxenadministration- und Kundenprozesse.

Hauptpartnerin:

